

Spangenberges Heimatsfest

Der Festausschuß hat den Eindruck, daß viele gute Spangenberges der Meinung sind, das kommende Fest sei nun so, daß wir uns acht Tage lang auf 700jährigen Lorbeeren ausruhen. Leider kann das nicht so sein. Denn wenn jeder alte Spangenberges, der die Heimat wieder einmal aufsucht, wenn jeder ehemalige Forstschüler, kurz jeder Gast bei uns sich wirklich wohl fühlen soll, dann erfordert das nicht nur eine gute Vorbereitung, sondern auch den vollen Einsatz eines jeden Bürgers, eines jeden Spangenberges — einerlei ob alt oder jung — **während des Festes**. Der Festausschuß ist auf die Mitarbeit aller angewiesen. Er richtet hiermit die dringende Bitte an die Bevölkerung, sich für den Dienst an unseren Gästen vor und während des Festes bereit zu halten.

Das Fest der Spangenberges ist bekanntlich nach altem Brauch erst am Montag, diesmal am zweiten Festmontag.

Der inzwischen eingeleitete Vorverkauf gilt nur für Spangenberges. Er ist unbedingt am 13. d. Mts. zum Abschluß zu bringen. Er gilt nur als Vergünstigung für Einheimische. Wer sich am 13. nicht mit Plaketten und Festschrift versorgt hat, muß die vollen Preise, 80 Pfg. für Personen über 14 Jahre, bezahlen. Aus Versehen sind statt der roten die grünen Plaketten im Vorverkauf abgegeben worden. Es läßt sich leider nicht umgehen, daß sie gegen rote eingetauscht werden. Die grünen Plaketten erhalten die Gäste am ersten Sonnabend und Sonntag. Die roten Plaketten erhalten die Tagungsteilnehmer in der Woche vom 20.—25. Juni. Die roten Plaketten erhalten desgleichen die Gäste am 26. und 27. Juni.

Für Spangenberges Einwohner gelten die roten Plaketten die ganze Zeit über.

Eine Festschrift soll jeder Spangenberges Haushaltungsvorstand und jeder Einwohner über 20 Jahre neben der verbilligten Plakette erwerben, wenn er das Schloß und den Festplatz betreten will.

Die Festschrift ist auch im Einzelverkauf bei Herrn Roß und bei Herrn Hausmeister Schmidt zu haben. Preis 30 Pfg.